

Un Président heureux et concerné

Dr Michel Matter, Président du comité référendaire "Libre choix du médecin pour tous"

Heureux, car le nombre de signatures récoltées par le comité "Libre choix du médecin pour tous" est imposant. Nous avons récolté 110′573 signatures validées au sein de nos bureaux de Lucerne et de Bienne. Oui, plus de 110′000 signatures!

C'est là un signe fort.

Ce chiffre montre à quel point les citoyennes et citoyens suisses veulent garder le libre choix de leurs médecins et qu'ils refusent de payer plus pour conserver ce libre choix. Ils ne souhaitent pas être injustement pénalisés financièrement. Les charges sont déjà assez lourdes.

Cet immense succès n'est pas venu seul. Je tiens ici à remercier chaleureusement les sociétés cantonales de Bâle, Schaffhouse et Genève ainsi que les sociétés de disciplines de Dermatologie, d'ORL et d'Ophtalmologie et l'organisation Psica qui sont à l'origine de ce mouvement.

Concerné, car la campagne de votation populaire qui s'ouvre devant nous sera riche en débats et idées. Comme en juin 2008, les citoyennes et citoyens suisses prôneront avec conviction le libre choix de leurs médecins.

Les médecins se sont mobilisés massivement. Le corps médical ne peut accepter l'obligation inadmissible de la coresponsabilité budgétaire pour tous les réseaux.

Nous défendons la pluralité des systèmes de soins à travers la diversité de l'offre et refusons la monoculture sous la forme du managed care imposé et généralisé à tous. La population l'a clairement compris. Elle veut garder sa liberté de choix pour sa santé et ses médecins.

C'est essentiel.

19 janvier 2012

Dr Michel Matter Tel. 022 735 43 40